

L'Union Nationale des Combattants et Soldats de France de Vendée est véritablement tournée vers l'avenir.

Nous sommes la 1^{ère} association en France au point de vue nombre d'adhérents : 12 250 adhérents dont 4 000 Soldats de France et 2 000 Veuves, pourtant, il nous faut recruter, recruter toujours recruter...

En réalité notre association n'est pas connue, on pense : Anciens Combattants, Militaires, drapeaux, défilé, médailles...

Non! L'Union Nationale des Combattants est une grande et belle famille fondée en 1918 par le Vendéen Georges Clemenceau et un Missionnaire le Père Daniel BROTTIER.

Leur but : rassembler, se soutenir moralement après les souffrances atroces de cette terrible guerre 1914/1918 et aussi créer une action de solidarité entre les poilus et leurs familles et apporter un soutien aux Veuves et aux Orphelins très nombreux à l'époque.

Leur intention était aussi de créer une cohésion sociale entre les responsables de ce pays, les Maires, les Elus, et les familles.

Ensuite les combattants de 1939/1945, les prisonniers de guerre, les Combattants d'Indochine, d'A.F.N. aujourd'hui des O.P.E.X., maintenant les Soldats de France. Ces derniers représentent, avec les O.P.E.X., l'avenir de notre association, qui est belle, solidaire, représentative et digne.

Soyons toutes et tous fiers de faire partie de la famille U.N.C.